

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 20. März 2013

VERMISST !!!

Seit Freitag, den 8. März 2013 ist unser **Kater Felix verschwunden**. Wer hat ihn evtl. gesehen? Er ist schwarz-braun getigert, hat ein helles Kinn, ist sehr scheu und ängstlich und humpelt.

Er braucht dringend Hilfe, er ist Diabetiker!

Sein Zuhause ist in Mainflingen, Gebiet um den Gemeindekindergarten/Kurt-Schumacher/Stauffenberg/Konrad-Adenauer/Kilianusstrasse.

Bitte auch im Keller, Garage, Schuppen o.ä. nachsehen, wenn möglich.

Bitte anrufen, TEL: 25038 oder 0179-4971261